

4 NOUVELLES CONCESSIONS AUTOBERNARD EN ISERE

Le Groupe Bernard poursuit sa croissance en rachetant au 1^{er} avril au Groupe Gerbier les concessions Renault et Dacia de Bourgoin-Jallieu, Villefontaine, la Tour-du-Pin et Les Abrets.

Après les acquisitions début janvier des concessions Citroën et DS Automobiles à Bourg-en-Bresse et Citroën à Oyonnax, l'ouverture d'une concession Fiat, Abarth et Fiat Professional à Epernay ainsi que le rachat de 7 établissements Renault Trucks à Charolles, La Clayette, Chaumont, Saint-Dizier, Langres, Troyes et Marigny-le-Châtel, le Groupe Bernard poursuit sur sa lancée avec cette opération qui porte à 80 le nombre de ses concessions automobiles Autobernard.

Avec cette acquisition qui représente 151 nouveaux collaborateurs et 70 M€ de CA, le Groupe Bernard renforce son maillage territorial et son partenariat avec Renault Group en faisant la jonction des territoires entre Bourg-en-Bresse et Vienne, Annonay, Romans et Valence.

À propos du Groupe Bernard

Groupe familial centenaire avec près de 3 000 collaborateurs, le Groupe Bernard est un acteur majeur de la distribution automobile et de véhicules industriels en France.

Si son siège social se situe à Bourg-en-Bresse, sa présence rayonne principalement à l'Est de la France, puisque le groupe est composé d'un réseau de 80 concessionnaires automobiles et 28 concessionnaires poids-lourds, qui s'étend des régions Hauts-de-France à l'Auvergne-Rhône-Alpes en passant par tout le territoire de Grand Est et Bourgogne-Franche-Comté.

Son engagement : mettre le monde en mouvement.

Contact : presse@autobernard.com